



ATTENTION AUX FAUX AGENTS

L'actualité locale (Cf article du Républicain Lorrain du 03 octobre 2014 en page de Saint Avold en copie ci-dessous) appelle Energis à informer sa clientèle sur la nécessité de sa vigilance face au démarchage :

FAITS DIVERS	Républicain Lorrain du 03/10/2014	saint-avold
--------------	-----------------------------------	-------------

Policiers, agents ErDF, Véolia : Méfiez-vous des faux !

Les vols à la fausse qualité se multiplient sur le secteur. Si jusque-là, les faits se concentraient essentiellement sur la région messine, une bande sillonne la Moselle-Est depuis quelques semaines. Un appel à la vigilance est lancé.

Mardi matin, vers 11 h, deux hommes se présentent à la porte d'une personne âgée, résidant au quartier Lemire à Saint-Avold. Alors que l'un d'entre eux reste faire le guet dans l'allée de l'habitation, le second se présente en qualité de policier en civil, insigne des forces de l'ordre à l'appui. Selon ce dernier, des malfaiteurs ont été interpellés, quelque temps plus tôt, en possession d'objets appartenant à la vieille dame et qui lui auraient été préalablement volés. Des bibelots sans valeur que la Naborienne reconnaît aussitôt mais dont elle ignorait jusque-là la disparition. Mise en confiance, celle-ci autorise l'individu à entrer chez elle. Ce dernier lui conseille alors de vérifier dans son coffre-fort, si ses objets de valeur s'y trouvent encore. A l'ouverture du coffre, tout est à sa place. Mais profitant d'un moment d'inattention de l'octogénaire, le faux agent de police dérobe montres, alliance et diamant.

C'est une fois l'individu parti que la retraitée remarque la disparition des bijoux. Elle dépose alors plainte au commissariat de Saint-Avold.

A Carling et Morsbach

Ces derniers mois, les vols à la fausse qualité se concentraient essentiellement sur la région messine. Mais depuis peu, il semblerait que le phénomène touche également la Moselle-Est. Le 19 septembre dernier, ce sont trois hommes, se faisant passer pour des agents de l'eau, qui étaient parvenus à pénétrer dans le domicile d'une nonagénaire, à Carling. Celle-ci les avait fait fuir en criant à l'aide, voyant deux des intrus visiter la maison tandis que le troisième vérifiait soi-disant le compteur d'eau sous l'évier de la cuisine. Ils étaient alors repartis bredouille.

La semaine passée, la même scène s'était jouée à Morsbach (lire RL du 25/09). Des individus, se faisant passer pour des employés Véolia, avaient dérobé des bijoux chez une dame de 90 ans, rue Nationale. Les forces de l'ordre lancent un appel à la vigilance pour limiter un maximum les méfaits qui pourraient être commis par des personnes mal-intentionnées. Toute personne qui aurait fait l'objet de sollicitations suspectes est invitée à prendre attache avec la brigade de gendarmerie ou le commissariat de son secteur.

Mélanie COURTE.

- 1) **Tous les agents d'Energis, qu'ils soient représentants des services Electrique, Gaz, Eclairage Public, Eau, Assainissement ou Releveur, généralement connus de par notre proximité, sont munis de carte professionnelle. N'hésitez pas à leur demander de vous la présenter.**
- 2) **En cas de doute notre Service Clientèle se tient à votre disposition pour toute information que vous jugerez nécessaire. N'HESITEZ PAS A NOUS CONTACTER AU :**
 - ☎ 03 87 91 25 03, aux heures ouvrables
 - ☎ 0810 000 447, en dehors des heures ouvrables - 7 jours/7 (coût d'un appel local)